
          3 月 1 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

会長の時間をいただきます。 

今日は日立北 RC から田所様がいらっしゃいました。

ありがとうございます。そして、小林さんとテイラー・

ヤングさん、ようこそいらっしゃいました。 

先日、久しぶりに本屋さんで立ち読みしておりました

ら、大前研一さんの本に「日本人は論理的な思考に弱い」

という旨の内容が書いてありました。 

また、「アメリカ人から見ても、日本人のおもてなし

はすごくいい」と、マックス桐島さんの本に書いてあり

ました。 

テイラーさんが日本に来て、どのように感じているか

ゆっくり聞いてみたいと思います。 

今夜、なにか企画があるようなので、荒川委員長にお

話を聞きたいと思います。 

今日は遊びみたいな話しを用意しました。「ゴミはど

こから来たか」という話しです。 

普段掃除をしていると、いつも同じ所に綿ボコリがあ

り、なぜいつもここにあるのか原因を調べました。 

結論から言いますと、引き出しを開け閉めしますと、

奥から風が来て、ヒョロヒョロと奥のホコリが出てくる

ということでした。 

病気はどこから来るのか、なぜこのような症状が出る

のかなど、医療の現場でも、同じように原因を考えるこ

とが多々あります。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 本日の理事会は 2 階です。 

 例会の変更です。8 日がパスト会長の卓話になって

おり、高島パスト会長にお願いしております。15

日の卓話は、ホームページを管理している方に

Facebook や Onedrive の使い方を説明いただくこと

になっております。宜しくお願いします。 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会      荒川委員長 

 本日、午後 6 時半から多賀の王将鮨にて、交換留学

生を囲んでの食事会を開催することになりました。

お時間とれるかたは、私にご一報いただければと思

います。宜しくお願い致します。 

 

雑誌・広報委員会      弓野委員長 

 今月号の「ロータリーの友」読みどころ 

縦のページの「梅にメジロ」の写真を見ていただき

たいと思います。 

「あれから 5 年」の記事も読んで下さい。 

「4 つのテスト」はロータリーのために作られたの

ではないそうです。そのような記事も載っています。 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
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HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 28年 03月 08日（火） 【プログラム】卓話 / パスト会長 

次 回 例 会：平成 28年 03月 15日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 

■ 3 月の例会予定  

1 日 卓話 / 国際奉仕委員会 8 日 卓話 / パスト会長 15 日 卓話 / 新入会員卓話 

22 日 卓話 / 会計 29 日 卓話 / 雑誌・広報委員会 



 

出席報告      宮本委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 80％ 1名 84％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 テイラーさん、小林りんかさん、ようこそ。荒川委

員長様、木本様よろしく。 

石川会長 

 テイラーさん、りんかさん、そして奨学生のしょう

さん、ようこそおこしくださいました。 

川村幹事・木本貴一 

 庄君、修了式おつかれ様でした。テイラーさん、り

んかさん卓話よろしくです。 

高島章行・山本忠安・小澤 興・宮本尚彦・ 

鈴木幸一・弓野博司・信太克己・石川國博・ 

朝日正道 

 りんかさん、テーラーさん、卓話よろしくお願いし

ます。 

荒川浩信・星 勝治・川崎健輔・鈴木俊彦・ 

鹿志村高道・千葉省三 

 今日は息子の高校卒業式です。 

池澤 健 

 明日 2 日から 22 日迄 3 月議会です。宜しくお願い

します。中身は後程報告したいと思っています。 

白土仙三郎 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 31,000 円 累計額 888,000 円 

 

 

プログラム 

庄君に奨学金と記念品の授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あっという間の 1 年でした。 

 大勢の人の前で話すことに慣れました。 

 これから社会に出て、早く一人前になり、助けられ

る人間になりたいと思います。皆さんありがとうご

ざいました。 

 

日立北 RC           田所様 

 今年 5 月 21 日（土）に、日立北 RC30 周年記念式典

のご案内に参りました。 

 シビックセンターの天空劇場を貸し切って行いま

す。宜しくお願い致します。ありがとうございます。 

 

卓話 

国際奉仕委員会         荒川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 テイラー・ヤングさんが日本に来て、早いもので 1

ヶ月ほど経ちました。4 日にハワイにお帰りになり、

一緒にりんかさんがハワイに行き留学します。 

 今日はテイラーさんから日本滞在報告をしていた

だきたいと思います。 

 

日本滞在報告    テイラー・ヤングさん 

 学校で3年間、日本語と日本の文化を勉強しました。 

 母親の先祖は日本人なので、小さい頃から日本に興

味がありました。 

 今回の留学で、日本語が上達しました。 

 ホストファミリーの小林家はとても優しくしてく

れました。 

 友達関係は、日本のほうがアメリカより近いです。

アメリカでは、学校以外ではあまり会いません。 

 今回のホームステイはとても楽しめました。 

 日本人はとても優しく、思いやりがある人たちです。 

 休日には東京や静岡に行き、雪や桜を初めてみまし

た。 

 日本は素敵な国です。心の底からありがとうござい

ました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


